
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６４４回例会 ２０１９年３月２８日(木)(曇） 

 

司  会  陶山典之副幹事 

点  鐘  諸星道治会長 

合  唱  「手に手つないで」（原恵美子さん) 

唱  和   「四つのテスト」（前 肇さん） 

ビジター紹介  秦野中ＲＣ 佐野 友保様 

 

              

○新元号発表まであと３日となりました。発表されて経済 

 が発展してくれたらいいですね。楽しみです！ 

○会長幹事会が３/14(木)に開催されました。 

①交換留学生の氏名が「ローラ・ヴィジック（Laura 

 WOJCIK）」さんと読むそうです。 

②ガバナー補佐からの挨拶で、次年度の会長幹事の方と 

 よく協力して進めて行くようにとの事でした。 

③地区研修協議会が 4/21(日) 日本大学生物資源科に 

 て行われます。エレクトや各五大奉仕の方は必ず出席 

 するようにお願い致しますとの事。参加者が 800人以 

 上でないと採算がとれないそうです。 

④ハンブルク国際大会、2780地区内ということでハンブ 

 ルク市庁舎で6/2 会費1万円で行われます。 

 ⑤会員増強について、かめりあＲＣが 23名から33名に 

増えたとの事でした。まだまだ会員増強をお願い致し 

  ますとの事。 

 ⑥出席率の事も毎回言われ、何処のクラブも低迷してい 

  るようです。名水ＲＣも100％に近い出席率をお願い 

致します。 

 ⑦新旧合同会長幹事会が開催されます。担当は伊勢原Ｒ 

  Ｃ、日程は6/20(木)の予定です。 

 ⑧5/6(月)、ポリオ撲滅チャリティーゴルフコンペのご案 

  内ということで、伊勢原ＲＣが創立 50周年記念事業と 

いうことで、これに合わせてチャリティーゴルフコ 

ンペを伊勢原ＣＣで開催するそうですので、多くの方 

の参加をお願い致します。 

 ⑨昨日(3/27)に伊勢原ＣＣにおいて、ガバナー補佐杯の 

  ゴルフコンペが総勢48名の参加で開催されました。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

①ロータリー情報冊子のご案内 

②インターアクト海外研修報告書 

 ③米山学友会 交流 

会員数 30名  
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3月 28日 

○卓話 

  関さん 

○臨時理事会 
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ラ
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4月 4日 

○卓話 

  諸星常さん 

出席義務    29名    

出席数     21名    

出席率 72.41％    

前々回

の修正 
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

2018年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



 ④2019－20年度地区役員・委員会委員(正副委員長含む) 

  ご就任委嘱の件 

  ・社会奉仕委員会         原 恵美子委員 

  ・ローターアクト委員会      古谷 スミ子委員 

  ・青少年交換委員会           山谷 洋子委員 

  ・地区米山奨学・米山学友委員会  前 肇委員 

 

 

【受付文書】 

①(株)コンピュータエンゼルスより、事務局システムの 

 ご案内 

②米山記念奨学会より、春季例祭・賛助会入会のご案内 

 ③ＲＩ日本事務局より、今月のロータリーレート 

      １＄＝１１０円 

   

【例会変更】 

 ≪秦野≫  

4月2日(火)→ 4/6(土)花見例会＆パジュＲＣ歓迎会 

       に振替、点鐘：18時30分、 

場所：秦野商工会議所 4Ｆ・一の屋 

  4月 30日(火)→ 休会 

【本日の配布物】 

 ロータリーの友 4月号、 

電子版ＩＤ・パスワード配信 ≪重要≫ 

 

 

御入会記念日  神崎さん(3/28) 

御結婚記念日  陶山さん(3/28) 

      

御誕生記念日 (奥様･ご主人) 北村由美子さん(4/2) 

      

      

 

 

  

 

○秦野中ＲＣ 佐野友保様「いつもお世話になります。」 

○諸星道治さん「昨日27日、第7グループガバナー補佐 

 ゴルフコンペを総勢 48名で行いました。ベスグロはやっ 

ぱり自分でした。」 

○鈴木和夫さん「昨日伊勢原カントリーでガバナー補佐杯 

 ゴルフコンペが開催されました。名水ＲＣから 5名参加、 

 私だけ賞品を頂けませんでした。残念･･･！スマイルしま 

す。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○陶山典之さん「結婚祝いありがとうございます。」 

○北村俊和さん「2人分お祝いありがとうございます。」 

○神崎達朗さん「昨日ガバナー補佐杯ゴルフで成績が悪く 

 ブービー賞を取ってしまいました。悔しいからスマイル 

 はしません。」 

○桐山忠晃さん「そろそろ花粉症も終わって欲しい。お願 

 い致します。」 

○関隆明さん「本日の卓話はティッシュペーパーの品質に 

 ついてです。」 

○原郁夫さん「今週は月曜日に大腸、今日は胃カメラの検 

査でした。結果が楽しみ！」 

○原恵美子さん「古谷さん、前回の終活のお話したいへん 

勉強になりました。10数年前のこの季節、姉は今の私と 

同じ歳で自身のお仏壇、葬儀の支度を全て整え他界しま 

した。その時に準備の大切さを知りました。 

“握り合う このぬくもりよとこしえに 八重の桜に 

夢を重ねて”」 

○古谷スミ子さん「桜の花も咲き始めましたね。満開を待 

 つ心にスマイルします。」 

○山谷洋子さん「桜が咲き始めて、私も少しずつ元気にな 

ってきました。またよろしくお願いします。」 

○米山君夫さん「秦野も桜が開花しました。私が一年で一 

 番好きな季節になってきました。スマイルします。」 

                  合計 56,000円 

 

 

＜プログラム委員会 桐山委員長＞ 

①4/4(木)→ 通常例会 卓話：諸星常さん、定例理事会 

②4/11(木)→ クラブ研修会 

 ③4/18(木) → 通常例会 卓話：瀬戸さん 

 ④4/25(木) → 通常例会 卓話：木村さん 

 

 

 

 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

記 念 日 

その他の報告 



 

  

        ＜関 隆明さん＞ 

     

○前職で扱っていた製品のティッシュペーパーの卓話です。 

 53年前に日本で最初にトイレットペーパー・ティッシュ 

ペーパーを生産した工場“日本製紙クレシア”に 35年 

勤めていました。 

○今、花粉が酷い時期でティッシュペーパーの工場はフル 

 生産です。また今年は消費税が上がるということで夏休 

みもな無しで連休は 10月になると聞いています。 

○まず、ティッシュペーパーには縦と横があり、縦・横引 

っ張り、軽く引き裂ける方が横となります。 

よく 5箱で売られているティッシュは横方向に紙が箱詰 

めされているので、要は切れ易い方向に箱詰めされてい 

るということで、肌触りの悪い硬いティッシュになりま 

すがコストが安く生産できます。 

○1箱単位で売られているフワフワ感のあるティッシュは 

 縦方向に箱詰めされているので切れにくくなります。よ 

ってフワフワ感のティッシュを引き出しても切れにく 

いですがコストが高くなります。(大量生産ができない) 

○柔らかいティッシュを作るには原料のパルプの配合で決 

まります。針葉樹の輸入元はカナダ・ロシア・北米・ノ 

ルウェー・フィンランドがあります。広葉樹の輸入元は 

南米・ブラジル・南アフリカ・インドネシアなどです。 

パルプの価格相場は 200＄～1000＄と輸入価格で原価が 

変わります。 

○針葉樹を使うと太く硬い繊維なので強く硬い紙となり、 

 広葉樹を使うと細いツルツルの繊維なので、柔らかいフ 

ワフワの紙になりますが、切れ易くなります。広葉樹で 

もユーカリの若い木は、柔らかいティッシュを作るには 

最高級品で植林から僅か 3年で原料になります。しかし 

植林に適した場所は世界でも 3か所くらいしかないそう 

です。 

○原料から紙を作ることを“抄く”“抄紙”“抄造”と言い 

ます。紙を抄く段階でも、パルプの繊維の並びを変えた 

り、縦方向に皺を入れる細工がされています。 

○今まで話したティッシュは原料の輸入価格に振られてい 

 るティッシュですが、原材料価格に左右されにくいティ 

ッシュとしてローション(グリセリン)を塗ったティッ 

シュがあります。割とコスト安の紙にローションを塗り 

 ツルツル感を出しています。ローションをたくさん塗れ 

 ばツルツルにはなりますが、コストが高くなってしまい 

ます。塗る量は少ない方が良いのですが、塗っている量 

は各社で不明です。紙を舐めてみることで甘さを感じた 

ら塗っているということになります。 

○最後に、ティッシュペーパーとトイレットペーパーの違 

いは水に溶けるか否かになります。ティッシュペーパー 

は水に溶けません。パルプにする際にティッシュペーパ 

ーの場合は澱粉を混ぜるからです。 

よってトイレに流せるティッシュペーパーは無いので、 

この点を間違えない様資源の有効活用をお願い致しま 

す。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 



２０１８～２０１９年度 秦野名水ロータリークラブ  

第１５回 臨時理事会議事録 

日  時 ２０１９年３月２８日（木） １３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所  ４０２室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 諸星 道治 幹 事 鈴木 和夫 副 会 長 前   肇 

会長エレクト 北村 俊和 副幹事・会計 陶山 典之 会 場 監 督 酒井 健一 

直 前 会 長 原  郁夫 職 業 奉 仕 山本 裕宣 社 会 奉 仕 古谷スミ子 

青 少 年 奉 仕 関  隆明 国 際 奉 仕 山谷 洋子 親 睦 活 動 諸星 常平 

［オブザーバー］                         （理事･役員１0名） 

※決議事項確認 陶山典之 副幹事 

※議事録作成人 書記 

審 議 事 項 

【審議事項】 

１．次年度事業補助金申請について                 報告者：北村俊会長エレクト    

  ➡今回の申請に付き、添付資料「プロジェクトの概要」の通りと致し度く。             

      地域の保育園とタイアップし園児や保護者、地域の方々を含め名水ＲＣの会員及び会員家族、そして  

   次年度お世話する交換留学生、米山奨学生らと共に“餅つき大会”を実施したい。海外から来る子供  

   たちと日本の子供たちにも、日本古来の文化を体験させてあげたい。                

  ➡とても良い企画ですが、保健所からの指導の下、小学校や秦野ＲＣでも中止になった経緯がある。  

   その場でついて食するのが不衛生という理由で中止とのこと。                  

  ➡餅つきの体験を実施する方向で申請する。保健所には、実施するにはどの部分をクリアしたら良いの  

   をまず伺う。どうしてもだめな場合は、“餅つき”だけを体験実施し、食するのは業者に依頼すると  

   いうことも視野に入れておく。                                

                                                 

２．青少年交換学生受け入れについて                報告者：北村俊会長エレクト    

  ➡交換学生の出身国：デンマーク、氏名：ローラ・ヴィジックさん、年齢：16歳と決まりました。   

    先回の理事会で説明したように、4月中旬には①カウンセラー決定、②受け入れ高校探し、③ホス   

   トファミリーの選定がある。特に早急に決めなければならない②に関しては、山谷さん経由で曽屋高  

   校に訊いて頂いた所、昨年秦野中ＲＣからの学生を受け入れた為連続になり先生方の負担も大きく  

   なる為今回は受け入れできないとのこと。よって、山谷さんに秦野総合高校に訊いて頂いた。丁度  

   年度末の為先生方の異動もあることから４月に入って再度連絡をすることになりました。      

   ①に関しては“福原さん”に依頼済。③に関しては、交換学生を中心にいろいろ行事を考えているの  

   で、クラブ全員で協力し相談して決めたいと思う。次回 4月度定例理事会で素案検討し、4/11 次年  

   度理事会でも検討して頂く。                                 

                                                 

３．米山梅吉記念館“春季例祭”賛助会入会の案内について      報告者：鈴木幹事        

  ➡2回/年案内が来ている。3000円/1口となっているが、例年通り個人の判断に任せることとする。  

 

 ※ 次回理事会開催予定  ２０１９年４月４日（木）１３：３０～ 秦野商工会議所 ３０３室    

 


